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Председательствует председатель  

Думы Ставропольского края 

Н.Т. Великдань 

 

 

 

Председательствующий. У нас время есть еще полторы минутки. С ва-

шего позволения, если не будет возражений, в принципе сегодня мы все на ме-

сте, с вашего позволения я начну заседание Думы. 

Уважаемые коллеги, в составе Думы Ставропольского края седьмого со-

зыва 50 депутатов. На заседании присутствует 39 депутатов.  

Тридцать восьмое внеочередное заседание Думы является правомочным и 

объявляется открытым.  

 

(Звучит Гимн России.) 

 

Уважаемые депутаты, на сегодняшнее заседание приглашены: сенатор 

Российской Федерации – Афанасов Михаил Александрович, депутаты Государ-

ственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации Кармазина Ра-

иса Васильевна, Лавриненко Алексей Федорович, Дральщиков Игорь Валенти-

нович – главный федеральный инспектор по Ставропольскому краю аппарата 

полномочного представителя Президента Российской Федерации в Северо-

Кавказском федеральном округе, Боков Константин Иванович – председатель 

Ставропольского краевого суда, Должиков Михаил Викторович – заместитель 

прокурора Ставропольского края, Дроздов Илья Юрьевич – заместитель пред-

седателя Правительства Ставропольского края, Горло Сергей Алексеевич – ис-

полняющий обязанности председателя Контрольно-счетной палаты Ставро-

польского края, Тарасов Сергей Петрович – председатель избирательной ко-

миссии Ставропольского края, Гуськов Александр Сергеевич – начальник 

Главного управления Министерства юстиции Российской Федерации по Став-

ропольскому краю, Афонина Елена Алексеевна – руководитель Управления 

Федеральной налоговой службы по Ставропольскому краю, Смагин Алексей 

Алексеевич – временно исполняющий обязанности начальника штаба Главного 

управления Министерства внутренних дел Российской Федерации по Ставро-

польскому краю, представители Губернатора, Правительства Ставропольского 
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края в Думе Попова Анна Александровна, Решетняк Владимир Ильич, Лисин-

ский Николай Павлович – Уполномоченный по правам человека в Ставрополь-

ском крае, Лиховид Андрей Александрович – председатель Общественного со-

вета при Думе Ставропольского края, Колягин Георгий Семенович – председа-

тель Ставропольской городской Думы, Князев Александр Георгиевич – испол-

нительный директор Ассоциации "Совет муниципальных образований Ставро-

польского края", Карабут Алексей Павлович – председатель Ставропольской 

краевой общественной организации ветеранов войны, труда, Вооруженных Сил 

и правоохранительных органов, а также представители средств массовой ин-

формации.  

Уважаемые коллеги, вношу предложение избрать в состав секретариата 

заседания Думы депутата Надеина Виктора Викторовича и депутата Шуваева 

Дмитрия Ивановича. Будут ли замечания по персональному составу?  

Кто за то, чтобы избрать в секретариат заседания Думы депутатов Надеи-

на Виктора Викторовича и Шуваева Дмитрия Ивановича, прошу проголосовать. 

За – 38, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято. 

Секретариат, займите свои места.  

По повестке дня. Уважаемые коллеги, проект повестки дня у вас имеется. 

Есть предложение принять данный проект повестки дня за основу. Не будет 

возражений?  

Кто за то, чтобы принять проект повестки дня сегодняшнего заседания за 

основу, прошу проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся нет. Приня-

то.  

Уважаемые коллеги, какие будут замечания, предложения по указанному 

в проекте повестки дня вопросу? Есть ли у депутатов предложения о включе-

нии в проект повестки дополнительных вопросов?  

Пожалуйста, Иван Иванович. 

 

Ковалев И.И. Уважаемый Николай Тимофеевич! Уважаемые коллеги! 

Предлагаю включить в проект повестки дня заседания Думы два дополнитель-

ных вопроса: 

первый – "Об отзыве на проект федерального закона № 639663-8 "О вне-

сении изменений в части первую и вторую Налогового кодекса Российской Фе-

дерации и отдельные законодательные акты Российской Федерации",  

второй – "Об отзыве на проект федерального закона № 639660-8 "О вне-

сении изменений в Бюджетный кодекс Российской Федерации и отдельные за-

конодательные акты Российской Федерации". 

Данные вопросы комитетом рассмотрены в установленном порядке, и на 

вчерашнем заседании принято решение внести их на рассмотрение внеочеред-

ного заседания Думы. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Спасибо, уважаемый Иван Иванович.  

Уважаемые коллеги, кто за то, чтобы включить в проект повестки дня во-

прос "Об отзыве на проект федерального закона № 639663-8 "О внесении изме-



 3 

нений в части первую и вторую Налогового кодекса Российской Федерации и 

отдельные законодательные акты Российской Федерации", прошу проголосо-

вать. За – 39, против и воздержавшихся нет. Принято. 

Второй дополнительный вопрос "Об отзыве на проект федерального за-

кона № 639660-8 "О внесении изменений в Бюджетный кодекс Российской Фе-

дерации и отдельные законодательные акты Российской Федерации", прошу 

проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято. 

Уважаемые коллеги, будут ли еще предложения по проекту повестки дня? 

Нет. 

Кто за то, чтобы утвердить повестку дня заседания Думы в целом с уче-

том внесенных дополнительных вопросов, прошу проголосовать. За – 38, про-

тив и воздержавшихся нет. Принято.  

По регламенту: для докладов – 10 минут, для выступлений в ходе обсуж-

дения – три минуты, для иных справок и выступлений – одна минута. Заседание 

Думы провести без перерыва. Уважаемые депутаты, какие будут замечания по 

регламенту?  

Кто за то, чтобы утвердить предложенный регламент, прошу проголосо-

вать. За – 39, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято.  

Уважаемые участники заседания, переходим к рассмотрению повестки 

Думы. 

Первый вопрос "О назначении выборов Губернатора Ставропольско-

го края". 

Вопрос внесен комитетом по законодательству, государственному строи-

тельству и местному самоуправлению. 

Слово предоставляется заместителю председателя комитета Шевченко 

Владимиру Николаевичу. 

Пожалуйста, Владимир Николаевич. 

 

Шевченко В.Н. Спасибо. 

Уважаемый Николай Тимофеевич! Уважаемые члены Правительства, 

приглашенные, коллеги депутаты! В соответствии с законодательством Россий-

ской Федерации в год истечения полномочий высшего должностного лица 

субъекта должны быть назначены выборы высшего должностного лица субъек-

та – Губернатора Ставропольского края.  

В соответствии с законодательством выборы должны быть назначены не 

ранее чем за 100 и не позднее чем за 90 дней до дня голосования, в наших ка-

лендарных датах это не ранее 30 мая 2024 года и не позднее 9 июня 2024 года. 

Соответственно, сегодняшнее заседание, проходящее 7 июня 2024 года, нахо-

дится в рамках установленных законодательством дат. Соответственно, выборы 

должны быть назначены на второе воскресенье сентября 2024 года. Вторым 

воскресеньем сентября в этом году является 8 сентября 2024 года.  

Проект постановления по данному вопросу комитетом рассмотрен в уста-

новленном законом порядке и рекомендован к принятию.  

Просьба поддержать решение комитета. 
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Председательствующий. Спасибо, уважаемый Владимир Николаевич.  

Коллеги, вопросы к Владимиру Николаевичу?  

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся нет. Спасибо, коллеги, 

принято. 

Слушается дополнительный вопрос "Об отзыве на проект федерально-

го закона № 639663-8 "О внесении изменений в части первую и вторую 

Налогового кодекса Российской Федерации и отдельные законодательные 

акты Российской Федерации". 

Вопрос внесен комитетом по бюджету, налогам и финансово-кредитной 

политике.  

Слово предоставляется председателю комитета Ковалеву Ивану Ивано-

вичу. Да, пожалуйста, Иван Иванович, трибуна есть. 

 

Ковалев И.И. Уважаемый Николай Тимофеевич! Уважаемые коллеги! 

Мы с вами должны рассмотреть предмет вопроса довольно существенный, ин-

тересный и, самое главное, важный и дать соответствующие отзывы на проект 

закона федерального. 

Проект федерального закона направлен на реализацию Послания Прези-

дента Российской Федерации Федеральному Собранию Российской Федерации 

от 29 февраля 2024 года и вносит ряд инноваций, предусматривающих ком-

плексное изменение параметров налоговой системы на базе принципа справед-

ливости (я это слово еще, наверное, не раз скажу) и эффективности перераспре-

деления поступлений между различными слоями населения и секторами эконо-

мики. 

Стоит отметить, что на ряду с изменениями ставок отдельных налогов в 

сторону увеличения законопроектом предусмотрено значительное количество 

льгот и преференций в целях социальной поддержки граждан, а также под-

держки бизнеса, создания новых инструментов налогового стимулирования ин-

вестиций, развития инновационной деятельности и создания равных условий 

налогообложения. 

Я в преддверии, как буду озвучивать некоторые направления, которые 

предусматриваются в проекте закона, должен сказать сразу для нашего с вами 

понимания: первое – такое решение, предполагаемое, определяет вообще сама 

эффективность системы, которая есть у нас в стране, в регионе по управлению 

производством, система работы и так далее; и второе – очень главный суще-

ственный аргумент, что основные ставки налогообложения действуют уже бо-

лее 20 лет, ранее приняты. Конечно, за это время многое изменилось в эконо-

мике, в управлении экономикой. Мы это видим и участвуем во всех этих про-

цессах. Поэтому вот эти два главных аргумента, они очень важны. 

Но и третье, важное направление – это, безусловно, на решение тех задач, 

которые поставил Президент страны в экономике нашей для решения и направ-
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ления части средств на развитие отраслей экономики, определенных Посланием 

Президента. 

Вот, коллеги, смотрите, я еще раз хочу подчеркнуть, что это проект зако-

на, это не принятый закон еще, подчеркиваю. И мы с вами должны посмотреть 

и дать отзыв на эти направления.  

Мы вчера на заседании комитета нашего довольно детально и предметно 

рассмотрели все многие вопросы с участием представителя налоговой службы, 

представителей бизнеса и депутатов, где также дали свою оценку материалам, 

которые поступили к нам в Думу Ставропольского края. 

Итак, очень постараюсь кратко. Ну, и, наверное, давайте с вами догово-

римся, я в детали цифровые по большому счету, наверное, не буду входить. По-

чему? Первое – во-первых, мы не обсуждаем их сегодня, а второе – они еще не 

приняты, а только в процессе работы идут.  

Я должен вам сказать, что предварительная работа по подготовке этого 

законопроекта на федеральному уровне, она была значимая, большая и в Госу-

дарственной Думе, и в Совете Федерации, и в работе с направлением предпри-

нимательского сообщества, политического, общественного и так далее. То есть 

работа проводилась большая.  

Сразу хочу еще раз сказать слово "справедливость". Вот таким сквозным 

словом или направлением вот эта часть – справедливость – очень важна. О чем 

идет речь? Справедливое налогообложение, о котором мы с вами очень часто и 

много говорили на разных площадках, но вот сегодня предполагается такое ре-

шение принять. 

Итак, первое – законопроектом предлагается внести прогрессивную шка-

лу по НДФЛ (налог на доходы физических лиц), в частности внести пять ставок 

налога в зависимости от получаемого дохода. Коллеги, я могу их назвать, вы их 

многие уже знаете или предполагаете, но учитывая, что это касается основного 

каждого жителя, человека, в том числе проживающего в Ставропольском крае, 

я их сейчас назову, но сразу хочу предопределить, что ставка налога сегодняш-

него дня 13 и 15 процентов – в 80 с лишним процентов действующее работо-

способное население как раз использует 13-процентную ставку налога. Повы-

шенная там буквально полтора-два процента – 15 процентов, которая у нас   

2021 года определена ставка. Поэтому все последующие границы, по которым 

будут увеличены ставки налогов, надо это говорить – не надо, но я скажу, что 

это не коснется практически большей части нашего населения. 

Вот смотрите: 13 процентов – для доходов до 2,4 миллиона в год предпо-

лагается, 15 процентов – от 2,4 до 5 миллионов в год, 18 процентов – от 5 до     

20 миллионов в год доход, 20 процентов – от 20 миллионов до 50 миллионов в 

год и 22 процента – свыше 50 миллионов в год. Вот эта градация, которая под-

ходит сегодня в предполагаемом проекте закона, предлагается. Но я еще раз 

подчеркиваю, что доля основного населения, оно практически не почувствует 

этого изменения в части увеличения налога. 

Второй момент. В то же время предполагается ряд преференций, вводи-

мых по налогу на доходы физических лиц: первое (какие, я несколько их обо-

значу) – будут увеличены размеры стандартных налоговых вычетов на второго 
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и последующих детей в два раза; увеличится предельный размер доходов, до до-

стижения которого применялись стандартные налоговые вычеты (было 350, бу-

дет 450 тысяч рублей); будет предоставлен стандартный налоговый вычет ли-

цам, выполняющим нормативы ГТО и прошедшим диспансеризацию (500 руб-

лей).  

Сразу хочу подчеркнуть, что для участников СВО ставки налога останут-

ся прежними, это я еще раз подчеркиваю.  

Кроме того, планируется введение налогового вычета для семей с двумя и 

более детьми и с доходом не более полутора региональных прожиточных ми-

нимумов (у нас это 13 тысяч рублей). Это первое направление. 

Второе направление – по налогу на прибыль организаций планируется 

повышение ставки налога на 5 процентов (было 20, станет 25), существенно? 

Наверное, да. Но я что хочу сразу сказать, что увеличивается федеральная часть 

налога, то есть наша региональная, как была 17 процентов, она так и остается,   

а увеличивается доля федеральная до 25 процентов. Двояко, конечно, подход и 

понимание. Первое, с точки зрения нашего налогообложения в целом по бюд-

жету практически нет больных точек как бы, но для предпринимателя любого, 

который ведет дело, конечно, доля его от налоговых отчислений в целом-то 

увеличивается.  

Но опять же я что хочу сказать – и в этой связи тоже предусматривается 

ряд преференций по налогу на прибыль, и они некоторые остаются, но и рас-

ширяются дополнительно. Например, вводится федеральный инвестиционный 

вычет для организаций из приоритетных отраслей. Увеличится повышающий 

коэффициент с полутора до двух к расходам по НИОКР (научно-исследователь-

ские и опытно-конструкторские работы). Региональный инвестиционный вы-

чет станет бессрочным. 

Значит, коллеги, я, предваряя возможные какие-то мнения и вопросы, 

должен сказать, что по ряду направлений детализации пока еще нет, есть 

направления, и они в случае принятия этого закона на федеральном уровне бу-

дут соответственно отработаны для дальнейшей реализации уже на местах. 

Следующее направление – по упрощенной системе налогообложения 

(УСН) изменения также предусмотрены. Что это такое? Законопроектом пред-

лагается донастройка режима упрощенной системы налогообложения на созда-

ние условий для плавного и поэтапного перехода плательщиков на общий ре-

жим налогообложения, а также на борьбу со схемами дробления бизнеса.  

Было много обращений предпринимателей предварительно в части 

просьб повышения порога доходов для сохранения возможности применения 

УСН, решен такой вопрос, было 200 – стало 450 миллионов рублей. По числен-

ности тоже самое пошли навстречу, со 100 человек – 130 человек, без возмож-

ности повышения.  

Изменение ставок налога не планируется, но предполагается отменить 

повышенные ставки: 8 процентов – доходы и 20 процентов на доходы минус 

расходы, при нарушении лимитов доходов и численности работников. 

Следующее направление, четвертое – также законопроектом предлагается 

предусмотреть налоговую амнистию. Компании, которые готовы работать за-
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конно, освободят от доначислений налогов, пеней и штрафов за 2022 – 2024 го-

ды, для этого надо будет добровольно отказаться от дробления бизнеса и пла-

тить налоги в установленном порядке. 

Мы вчера с участием Елены Алексеевны Афониной довольно предметно 

этот вопрос смотрели. Вопрос есть, и такое решение в предполагаемом проекте 

закона, конечно, оно положительное. 

Также изменения коснутся ряда налогов: акцизов, имущественных, нало-

га на добычу полезных ископаемых, – но все они направлены на создание спра-

ведливых и эффективных условий налогообложения и развития нашего госу-

дарства. 

Как я уже говорил, обсуждение предполагаемых изменений налогового 

законодательства неоднократно проводилось Комитетом Государственной Ду-

мы по бюджету и налогам с участием представителей бизнеса, общественности, 

науки, представителей регионов. Депутаты Думы края в режиме ВКС также 

принимали участие в этих рассмотрениях.  

По итогам обсуждения комитет решил рекомендовать Думе дать положи-

тельный отзыв на проект федерального закона № 639663-8 "О внесении изме-

нений в части первую и вторую Налогового кодекса Российской Федерации и 

отдельные законодательные акты Российской Федерации" и принять соответ-

ствующий проект постановления.  

Прошу вас, уважаемые депутаты, поддержать наше решение.  

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Спасибо, уважаемый Иван Иванович. 

Уважаемые коллеги, вопросы к Ивану Ивановичу? Нет вопросов. 

 

Голос из зала. Есть вопрос. 

 

Председательствующий. Пожалуйста, Юрий Васильевич Белый. Вопрос. 

 

Белый Ю.В. Иван Иванович, сложно так вот определить, станет ли луч-

ше. Я лично поддерживал всегда прогрессивную шкалу налогообложения, ко-

торая будет введена. Те, кто больше зарабатывает, должны и больше платить. 

Меня беспокоит, я, пользуясь случаем, что здесь у нас присутствуют и 

наши коллеги из Федерального Собрания нашего, я смотрю пояснительную за-

писку. Зачитываю, что тут написано: "Законопроектом предусмотрено направ-

ление всех дополнительных доходов, возникших в связи с введением прогрес-

сивной шкалы налоговой ставки свыше 13 процентов, в доходы федерального 

бюджета", только федеральный бюджет. А как регионы? Что мы выиграем от 

этого, что мы получим? Что наш бюджет получит? То, что нам потом что-то 

дадут из Федерального центра, это хороший посыл. 

Второй вопрос: нормативы отчислений нас не затрагивают сильно? У нас 

нет добывающей промышленности, но мы – один из крупнейших производите-

лей минеральных удобрений, самый крупный в Российской Федерации или 

один из самых крупных. Вот смотрите, снова нормативы отчислений по акцизу 
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на природный газ получены для производства аммиака, а мы производим амми-

ачные удобрения. Они остаются такими же, и то, что тут написано, что это поз-

волит избежать возможного снижения поступлений налога на прибыль органи-

заций, – это очень важный налог, если говорить об этом налоге, то он один 

определяющий для нашего бюджета. Как Вы, когда смотрели эту ситуацию, как 

это отразится на нашем краевом бюджете в первую очередь? Если можно, дайте 

пояснение. Спасибо. 

 

Председательствующий. Иван Иванович, Вы можете ответить на этот 

вопрос по аммиаку? Пожалуйста, Вы рассматривали вчера на комитете. 

 

Ковалев И.И. Спасибо, Юрий Васильевич. Могу.  

Вот смотрите, коллеги, я еще раз, Юрий Васильевич, по Вашему вопросу 

хочу подчеркнуть и сказать, что мы сегодня рассматриваем проект федерально-

го бюджета, это первое. Второе – можно в шутку небольшую – спасибо за ком-

племент, который Вы делаете мне, позволяя мне как бы рассмотреть и внести 

какие-то свои решения по этому вопросу. 

Наверное, мы готовы с вами и можем дать свои предложения дополни-

тельно к тем вещам, о которых Вы сказали, и не только эти. Вот, на вчерашнем 

рассмотрении мы с Афониной Е.А., она тоже ряд вопросов поднимала, которые 

сегодня не определены и непонятны в техническом исполнении, как это будет 

реализовываться. Поэтому до принятия самого закона в Государственной Думе 

я просто уверен, что и в Комитете по бюджету у Макарова А.М. эти вопросы 

будут собираться и каким-то образом дополнительно рассматриваться. Поэто-

му, Николай Тимофеевич, я предлагаю какие-то свои дополнительные, возмож-

но, мнения на этот счет не в отзыве, а в установленном порядке направить со-

ответственно в Комитет по бюджету Государственной Думы как предложение. 

 

Председательствующий. Спасибо, Иван Иванович. 

Отзыв – это как бы согласие, что будет рассматриваться изменение Нало-

гового кодекса, а рабочие группы именно тонкостей, у нас тоже вопросов и по 

налогам, курортную инфраструктуру мы тоже как бы видим, у нас тоже и нало-

ги на экспорт, которые отправляются, получать – Ростовская область, а не мы 

получаем, и валовку (плохо слышно), и так далее. То есть я думаю, что это бу-

дем рассматривать. 

Спасибо, уважаемый Иван Иванович.  

Юрий Васильевич, Вас удовлетворяет ответ, Вы что-то заулыбались, или 

не удовлетворяет? Вы против будете? 

 

Белый Ю.В. Почему я против, Николай Тимофеевич? Я задал вопросы, 

если на них нет, Иван Иванович правильно сказал: давайте продолжать работу, 

напишем соответствующее наше мнение в Государственную Думу. Но если я 

что-то не так сказал, извините, пожалуйста. Я буду голосовать, конечно, "за", 

отзыв положительный. 
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Председательствующий. Спасибо.  

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу… 

Черницов Валерий Павлович, пожалуйста. 

 

Черницов В.П. Спасибо. 

Николай Тимофеевич, Иван Иванович, я поддерживаю закон, потому что, 

с одной стороны, как предприниматель, понимаю, что повышение налогов – это 

немного ударит по бизнесу, но, с другой стороны, как депутат я поддерживаю, 

потому что я понимаю, что нужно казну пополнять. Но также как человек, про-

живающий в Ставропольском крае и житель Ставропольского края, я хотел бы 

чтобы часть налогов шла в наш любимый Ставропольский край. Поэтому, если 

можно, тоже подумать, рассмотреть, хотя бы разделить ту часть, которая пой-

дет часть в Федерацию, половину оставить в нашем регионе для развития наше-

го края. Спасибо. 

 

Председательствующий. Спасибо, Валерий Павлович. 

Еще вопросы, коллеги? Достаточно? 

Проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть ли заме-

чания по проекту постановления? (Иван Иванович, а куда? Вы сейчас еще бу-

дете. А, нажать?)  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать (он же не успокоится, если не нажал). За – 39, против и воз-

державшихся нет. Принято. 

Слушается дополнительный вопрос "Об отзыве на проект федерально-

го закона № 639660-8 "О внесении изменений в Бюджетный кодекс Россий-

ской Федерации и отдельные законодательные акты Российской Федера-

ции". 

Вопрос внесен комитетом по бюджету, налогам и финансово-кредитной 

политике.  

Слово предоставляется Ковалеву Ивану Ивановичу. 

Пожалуйста, Иван Иванович. 

 

Ковалев И.И. Уважаемый Николай Тимофеевич! Уважаемые коллеги!      

Я сразу хочу сказать, что рассмотрение и принятие возможно проекта закона 

прежде всего обусловлено предыдущим законопроектом, потому что часть фак-

торов технических и других, они заложены уже в этом втором проекте закона. 

Проект федерального закона учитывает положения Послания Президента 

Российской Федерации, касающиеся: поручения Правительству Российской 

Федерации по списанию двух третей задолженности субъектов Российской Фе-

дерации, по состоянию на 1 марта 2024 года, по бюджетным кредитам, предо-

ставленным из федерального бюджета, при условии целевого направления вы-

свобождающихся средств на реализацию инфраструктурных проектов и под-

держку инвестиций. Мы на комитете считаем, что такой инструмент он совсем 

неплохой, я (плохо слышно) как и члены Правительства тоже к этому подходят. 
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Второе – изменения, предусматривающие право использования субъек-

том Российской Федерации, муниципальным образованием экономии средств, 

предоставляемых в форме межбюджетных трансфертов из федерального бюд-

жета, на финансовое обеспечение реализации национальных проектов. Мнение 

комитета, что это направление как инструмент довольно положительное. Изме-

нения налогового законодательства, которые были представлены в предыдущей 

моей информации, и необходимость перенаправления части возникающих до-

полнительных доходов в федеральный бюджет, к сожалению, Валерий Павло-

вич, пока это так, в целях реализации приоритетных задач, поставленных в по-

слании Президента Российской Федерации. 

То есть предполагаемые изменения идут в связке, как я уже сказал, с про-

ектом федерального закона по внесению изменений в Налоговый кодекс Рос-

сийской Федерации. Кроме того, законопроектом вносится ряд изменений, 

направленных на совершенствование бюджетных правоотношений и создание 

условий для повышения эффективности бюджетных расходов. 

По итогам обсуждения комитет решил рекомендовать Думе края дать по-

ложительный отзыв на проект федерального закона № 639660-8 "О внесении 

изменений в Бюджетный кодекс Российской Федерации и отдельные законода-

тельные акты Российской Федерации" и принять соответствующий проект по-

становления.  

Прошу поддержать наше решение.  

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Спасибо. Вопросы? 

Пожалуйста, Валерий Павлович. 

 

Черницов В.П. Николай Тимофеевич, Иван Иванович, вот буквально 

вчера на наказах наших избирателей наш коллега из Правительства озвучил, 

что нужно на ремонт водопроводов очень большую сумму. 

 

Председательствующий. 34 миллиарда. 

 

Черницов В.П. 34. Так вот, если взять вот эти 20 миллиардов и списать 

туда, и он уже до полпенсии сможет восстановить эти водопроводы и подать 

воду в наш родной край и в те регионы, в те села, где большие проблемы, по-

этому абсолютно двумя руками за. 

 

Председательствующий. Спасибо. Еще вопросы, пожалуйста? 

 

Ковалев И.И. Можно, Валерий Павлович, маленькая ремарка? Вчера на 

заседании комитета у него много было идей и мнений, но он, с уважением ко 

всем депутатам, очень сильно нас вчера поддержал в части поддержки этих за-

конопроектов. Спасибо, Валерий Павлович. 

 

Председательствующий. Спасибо. Еще вопросы, коллеги? Нет. 
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Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления?  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 37, против и воздержавшихся нет. Спасибо, принято. 

Уважаемые депутаты! На этом все вопросы повестки дня рассмотрены. 

Какие у депутатов имеются справки, замечания по ведению сегодняшнего засе-

дания Думы? Нет.  

На этом тридцать восьмое внеочередное заседание Думы Ставропольско-

го края седьмого созыва объявляется закрытым. 

 

(Звучит Гимн России.) 
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